
Eintracht Frankfurt
Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 2. September 2019, 13:20

Eintracht hat immer noch einen guten Kader, keine Ahnung warum da jeder den totalen
Einbruch erwartet. Die haben das sehr clever gemacht und viel Kohle generiert und dennoch
nen ordentlichen Kader, der locker im MF landen wird. Wenn nicht wieder in EL Regionen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1276-eintracht-frankfurt/?postID=2990055#post2990055
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